

15.07.2004 - 14:00 Uhr

KPMG nommé partenaire fondateur global du Nobel Peace Center

Zurich et Oslo (ots) -

KPMG International a annoncé sa nomination de partenaire fondateur global du Nobel Peace Center d'Oslo, Norvège, exprimant ainsi son engagement global en faveur du leadership, de l'éthique et de la responsabilité.

En qualité de partenaire fondateur global, KPMG contribuera à faire du Nobel Peace Center une source d'information et de discussion publiques sur les dossiers de la guerre et de la paix et sur la résolution des conflits, ainsi qu'un forum présentant l'œuvre d'Alfred Nobel et du système Nobel, les lauréats du Prix Nobel de la Paix et le Comité Nobel. Dans ce nouveau rôle, KPMG sera membre corporatif de la direction honoraire du Nobel Peace Center. Le Peace Center d'Oslo organisera aussi des séries de lectures baptisées KPMG.

Dans la ligne de Nobel, KPMG prêtera son concours à un programme séparé indépendant dont la vocation sera d'honorer des actions personnelles exceptionnelles et des murs commerciales particulièrement responsables.

"Les lauréats du Prix Nobel incarnent ce que les gens de bien peuvent accomplir lorsqu'ils sont motivés pour servir le bien commun, et nous voyons dans ce partenariat avec Nobel une opportunité de nourrir et de soutenir les plus hauts standards en matière d'éthique et de leadership," a déclaré Jakob Baer, Senior Partner et CEO de KPMG Suisse.

"Nous avons le plaisir d'avoir en KPMG un partenaire fondateur global du Nobel Peace Center," a déclaré Geir Lundestad, directeur de l'Institut Nobel de Norvège. "Notre ambition ultime est que le Nobel Peace Center devienne un important instrument de renforcement de la paix dans le monde, d'où la grande importance de ce concept de partenariat. Nous sommes honorés de l'engagement de KPMG visant à nous soutenir dans notre mission."

Et Mike Rake, président de KPMG International, d'ajouter: "Le Nobel Peace Center symbolise la quête de solutions faisant progresser l'harmonie et le bien-être au sein des cultures et nations. La participation de KPMG en qualité de partenaire fondateur global du Nobel Peace Center souligne notre conviction que tous les hommes et les entreprises doivent faire leur possible pour contribuer au bien-être de leurs communautés."

"Cette nouvelle initiative que nous annoncerons très bientôt, sera fondée sur la conviction que les leaders sont définis par leurs actions et que les personnes qui font preuve d'une éthique commerciale exemplaire doivent être reconnues et honorées," a déclaré Mike Rake. "Cette initiative est inspirée de l'esprit du Prix Nobel et des principes et directives de la Fondation Nobel et du Comité Nobel de Norvège."

"Bien trop souvent, la course quotidienne aux objectifs commerciaux ne laisse que peu de place aux grands idéaux de l'humanité," a déclaré Lundestad. "Nobel considérait que notre époque exigeait des changements positifs. Et nous partageons cette détermination de faire avancer les plus grands idéaux, que ce soit dans l'univers des affaires ou sur la grande scène mondiale. Nous sommes donc très heureux d'entamer une relation longue et fructueuse avec KPMG."

Contact:

KPMG

Stefan Mathys

Corporate Communications

Téléphone: +41/1/249'27'74

Mobile: +41/79/227'98'31

E-mail: kpmgmedia@kpmg.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/100477150> abgerufen werden.